

REVISTA MEDICA HONDDREÑA

ORGANO DE LA ASOCIACIÓN MEDICA HONDUREÑA

DIRECTOR

Dr. Salvador Paredes P.

Dr.- Camilo Figueroa

Dr. Manuel Larios Córdova

Dr. Manuel Cáceres Vijil

SECRETAFRIO DE REDACCION:

Dr. Tito López Pineda:

Dr. Manuel Castillo Barahona

Año 1

Tegucigalpa, Honduras, C. A., Febrero de 1931.

Número 10

Página de la Dirección

Como una prueba de lo mucho que estima y agradece la Asociación Médica Hondureña a los miembros laboriosos, entusiastas y amantes de la ciencia, su órgano de publicidad dedica esta página de honor al trabajo presentado por el Doctor Ricardo D. Alduvín en la sesión ordinaria del mes de febrero, en homenaje de admiración y simpatía por sus profundos conocimientos de Anatomía, puestas al servicio de la enseñanza universitaria.

Se trata de un trabajo muy original que hasta la fecha no conocíamos ni en textos, revistas ni en Facultades Médicas. Es el sistema arterial hecho en finos alambres, forrados en hilos de colores semejando los vasos arteriales desde el momento en que asoma el tronco de la aorta hasta las más pequeñas ramificaciones cefálicas y de las plantas de los pies.

Con toda claridad se ven las coronarias emanando de la aorta; luego el tronco braquiocefálico; el callao de la aorta, las carotides primitivas y subclavias, las carotides interna y